

Nos dirigimos muy respetuosamente a ustedes, los afectados del cañón porce 2 y porce 3, sobre la problemática que nos aqueja desde la construcción de los embalses porce 2 y porce 3 y en un futuro no muy lejano porce 4; sobre la problemática que desde hace años vivimos hasta la actualidad. desplazamiento forzado, desapariciones de líderes sociales, campesinos y el desarraigo y empobrecimiento de ésta región. por lo cual el Banco Interamericano de Desarrollo, principal financiador de éstos mega proyectos ha sido negligente y esquivo a las responsabilidades que conlleva ejecutar éstos proyectos con empresas públicas de medellín.

Desde el 2011 se contactó al [REDACTED] representante en Colombia en Bogotá DC. sobre los hechos que EPM, dueña de los proyectos, venía desplazando comunidades. En el 2015, se contactó en este departamento MICI a la señora [REDACTED], directora en ese entonces de este departamento para que investigara las actuaciones de EPM y el Banco Interamericano internamente. Se le envió por E-Mail toda la información, videos, testimonios escritos de los afectados del cañón porce 3; el departamento MICI con sus funcionarios, tuvieron diálogos con el señor Nelson Guerra, líder de estas comunidades, llamadas y correos electrónicos donde intercambian mucha información.

La señora [REDACTED] había contemplado una visita a la región de porce, municipio de Amalfi para el viernes 29, 30 y 31 de enero de 2016, en el coliseo del municipio con todas las comunidades afectadas, la cual no se pudo realizar por cuestiones de seguridad, según lo manifestó la señora [REDACTED] y otras diferentes razones las cuales no nos explicaron, ya que encontramos una alta responsabilidad del Banco Interamericano de Desarrollo con la problemática del desplazamiento, desapariciones forzadas, desarraigo y pobreza con nuestras comunidades y región, por lo cual lo hacemos partícipe de financiar proyectos donde sus políticas internas y a base de los préstamos que hace, no coordina ni vigila lo que la empresa ejecutora de energía hizo en esta región, ya que el desplazamiento y crímenes de lesa humanidad no caducan tanto en las leyes colombianas como en las internacionales, nos veremos obligados a instaurar una demanda contra el Banco Interamericano de Desarrollo.

A no ser que podamos tener un diálogo y clarificar muchas situaciones y que ustedes puedan ver la situación tan atroz que ha vivido éste cañón porce. Estamos prestos para el diálogo, ya que tenemos contemplado hacer una manifestación en la región para reclamar nuestros derechos sobre los daños materiales y morales causados por lo anterior mencionado, en el próximo mes nos estaremos dirigiendo a entidades internacionales y a la prensa internacional poniendo en conocimiento lo sucedido y responsabilizando a el Banco Interamericano de Desarrollo y EPM

estaremos esperando su pronta respuesta.

Afectados cañón porce

Porce 2

Porce 3

Porce 4

comunicarse con afectados cañón porce [REDACTED]
[REDACTED]